

Saint Martin d'Hères, le 2 septembre 2022

Affaire suivie par Leïla NINOUS

Assistante de direction

☎ 04 76 74 32 03

N/Réf : JCV-CD/LN/22.08.148

Objet : Impact de la fermeture de la galerie des amphithéâtres – point d'étape

Chères étudiantes et chers étudiants,

Je vous souhaite une très bonne rentrée universitaire 2022, et je pense particulièrement à celles et ceux qui commencent leur cursus universitaire.

L'année 2022-2023 est singulière, en raison des travaux destinés à rénover complètement la galerie des amphithéâtres (GDA), afin de disposer de locaux entièrement neufs à compter de la rentrée de septembre 2023.

L'Université et la Faculté de droit ont fait leur maximum afin de limiter l'impact de la fermeture de la GDA sur l'organisation de votre scolarité. Vos responsables d'année et vos gestionnaires de scolarité sont également pleinement mobilisés.

Des informations plus précises ont été communiquées lors de vos réunions respectives de prérentrée. Deux points d'attention doivent être particulièrement retenus :

- **N'oubliez pas de consulter très régulièrement votre espace Moodle ainsi que votre emploi du temps en ligne.** Ces deux ressources vous permettront d'être informés d'éventuelles modifications et de récupérer les liens Zoom nécessaires pour les cours en distanciel. Seules les informations officielles doivent être prises en compte.
- **Soyez attentifs à la localisation de l'amphithéâtre, et du temps pour vous y rendre.**

A nouveau, je vous souhaite une très bonne rentrée.

Je vous prie de recevoir, chères étudiantes et chers étudiants, mes salutations les meilleures.

Le Doyen,

